



# 花雲だより

H27・10・26発行  
県立石川高校 生徒指導部

## セーター着用について ~服装・身だしなみを整えよう~

この数日で秋もだいぶ深まり、それにもない朝晩の気温もだいぶ低くなりました。そこで、11月2日(月)からVネックセーター(女子生徒はタイツも)の着用を認めたいと思います。ルールを守って、お互いが気持ちよく学校生活を送れるようにしましょう。なお、11月13日(金)からは登校指導強化週間になります。しっかりと身だしなみを整えて下さい

### Vネックセーター(全生徒)、紺・黒のタイツ(女子)の着用について

#### ①市販Vネックセーターについて

11月2日(月)から、寒さに応じて着用が可能になります。色は、黒、紺、グレーのいずれかがかつ単色のものに限り、指定ベストと同様に、ブレザーを脱いでセーターで過ごすことは認められていません。また、ブレザーの袖(そで)や裾(すそ)からからはみ出るような大きいサイズのものを着用するのは、制服の身だしなみとしては絶対におかしく格好ですから、やめてください。



#### ②タイツの着用(女子)について

女子は11月2日(月)から、タイツの着用を認めます。色は、黒か紺のいずれかです。昨年、タイツの上から靴下を履く生徒がいました。これは、認めていませんので注意しましょう。2学期の後半に入りました。石菜祭、定期考査など大切な行事がありますので、体調管理に十分注意してほしいと思います。



## いよいよ石菜祭です!



11月7日、8日の2日間、三年に一度の公開文化祭「石菜祭」が開催されます。夏休み前から、実行委員会の発足や、メインテーマの設定、ポスター作成など生徒会を中心に少しずつ準備を進めてきました。

今回の石菜祭は、14回目の開催であり、これまで多くの先輩達が歴史と伝統を積み上げてきてくれました。そういった先輩達の思いを継承しながら、生徒、教職員、PTAなど学校全体が一丸となり、新たな歴史の1ページとなるように取り組んでいきたいです。

11月7日(土)は、校内文化祭と位置づけオープニングセレモニー(開祭式)、各クラスによるステージ発表、演劇部や音楽部などによる発表なども予定されています。そして、翌8日(日)は、いよいよ一般公開日として、地域の方々を始め多くの方々に石川高校「石菜祭」を楽しんで頂きたいです。各クラスでの催し物やPTAによるバザー、軽食コーナーも開催予定です。公開時間は、10時~14時30分(受付14時まで)です。多くの方々に石川高校の魅力を感じてほしいので、たくさんの来校をお待ちしております。

焼きそば

